

NUEVOS PARTIDOS, NUEVAS ESPERANZAS

Hace un par de semanas mi ponderado amigo Pasqual Molina hablaba en su columna dominical del valor del voto y la importancia de la democracia para la convivencia, haciendo hincapié en el alejamiento existente entre la clase política y el pueblo.

No le falta razón y estoy de acuerdo con él, porque este alejamiento de los políticos cuando ya nos han sacado el voto con falsas promesas, ha dado como resultado la insoportable partitocracia que actualmente padecemos. Y por si todo esto fuera poco, según las últimas encuestas, España se encuentra entre los tres países con mayor percepción de corrupción en la Unión Europea. Poca cosa se puede esperar hoy de los dos grandes partidos que ya disfrutaron de mayorías absolutas y nunca quisieron plantear a los ciudadanos las cuatro cuestiones claves para una auténtica democracia:

1º Modificación de la Ley Electoral para hacer realidad el principio de un hombre un voto. 2º La separación de los tres poderes: legislativo, ejecutivo y judicial. 3º Una nueva estructura del Estado de las autonomías. Y 4º El problema de los nacionalismos separatistas.

Afortunadamente tres nuevos partidos UPyD, Ciudadanos y Vox parecen ofrecer otros aires de libertad porque están dispuestos a afrontar los cuatro puntos antes citados. Veremos si lo cumplen.

Ahora, cualquier ciudadano y especialmente los votantes del PP y PSOE, que no lo sean por obediencia ciega al partido, tienen la oportunidad de

entrar en alguno de los tres nuevos grupos políticos para comprobar, desde dentro, si las promesas de libertad y transparencia que pregonan son de verdad.

Por el programa de Ciudadanos, las intervenciones públicas de Albert Ribera y la presencia de Antonio Asunción, el único ministro que tuvo el valor de dimitir, me ha llevado a elegir Ciudadanos. Y la pasada semana tuve la primera demostración de que se respetaba la democracia para elegir a los candidatos a las Europeas. Y pude hacerlo cómodamente de forma telemática a través de la web del Partido. Si de verdad se dicen demócratas, ¿por qué no adoptan este sencillo sistema todos los partidos? El próximo viernes 28 estará en Gandía, en el salón de Fomento, el ex ministro de justicia del PSOE Antonio Asunción. Creo que será muy interesante escuchar sus palabras cargadas de experiencia.

Dijo Jacques Chirac: “Europa no es ya ni de derechas, ni de izquierdas. Europa busca la mejora de vida de sus ciudadanos. Ya no se trata de ideologías, sino de pragmatismo”. Pero sobre todo de honradez, añado yo.